
 

 

２０２４年 ３月７日発行 会報第１１８１号 

今週のプログラム 

（2024年 3月 7日 第 1181回例会） 

 

     卓話：諸国一の宮 

 

     担当:木下 健治 会員 

 

次週のプログラム 

（2024年 3月 14日 第 1182回例会） 

 

    第 2回 ガバナー補佐訪問 

 

RI第 2660地区 IM第 2組ガバナー補佐 

      井伊 圭一郎様 

 

第１１８０回例会 （２０２４年 ２月２２日）の記録 

                  「会長の時間」          藤田 芳浩 会長 

先週 2 月 17 日土曜日は、第 2660 地区ＩＭロータリーデーが、千里阪急ホテルで千里ロータリークラブ

をホストクラブとして、14 時 30 分開会式で開催されました。出席して頂いた皆様有難うございます。

なかなか面白い内容でした。当日のプログラムを回覧いたします。 

特に大阪大学の学生達による「ｅ Symphony for 2023 with Rotary」は、大阪と沖縄・アメリカ

等の海外を繋いでの合奏、これには共通の時計を使用して楽譜を送って合わせるという方法との事です。

また、「生理用品の無償供用ディスペンサーの開発・設置」も興味深く、関西の各大学でも既に実施され

ています。 

さて、本日は 2 月 22 日ですので 2 が重なる日となりますので語呂合わせで「ニャン ニャン ニャン」

で猫の日となります。朝の情報番組では、今人気の猫種ランキングが発表されていました。第 1 位は、

「スコティッシュ・フォールド」との事でした。また、「ニン ニン ニン」で忍者の日との事で滋賀県

甲賀市では、市役所の職員が今日 1 日忍者姿で公務を行うとの事でした。毎年の恒例行事だそうです。 

さらに 25 日の日曜日は、「大阪マラソン」が予定されています。山本 雅之会員が出場されると聞いて

おります。当日の天候は、気温も低く雨模様との事ですが、是非ともマラソンを楽しんで頂きたく思い

ます。参加される選手にとっては、2024 年 7 月 26 日～8 月 11 日に開催されるパリオリンピックの 

代表選考レースでもありますので非常に興味が高いと思います。ただ、交通規制もありますので 

お出かけの方は良く確認して頂く方が良いと思います。 

また、次年度への各行事が予定されています。新規米山奨学生が決定しました。「ベトナム国籍の女性 

グエン カム フン様です。大阪大学在籍で 2024 年 4 月 1 日～2025 年 9 月 30 日までの期間をお世話 

する事になります。カウンセラーを会員のどなたかにお願いする事になります。3 月 11 日までにガバナ

ー事務所に連絡となっています。また「2024-2025 年度のための地区研修・協議会」が 2024 年 4 月 

20 日（土）大阪国際会議場 12 時登録開始となっております、宜しくお願い致します。 

さて、本日は「３分間卓話」ですので、楽しい興味あるお話を皆様宜しくお願い致します。 

 



  

＜本日のお客様＞ な し 

＜出席報告＞        黒川 彰夫 SAA  

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数           9 名 

（内出席免除会員 0 名 名誉会員 0 名） 

本日の出席率           50％ 

2 月のホームクラブ出席率     52.70% 

＜ロータリーソング＞      全会員  

♪R－O―T―A―R―Y♪ 

＜本日の演奏曲目＞    近藤 美里さん 

１. エーデルワイス 

２. 君の瞳に恋してる 

３. ハナミズキ 

《本日のお料理》 

   

1.山クラゲと茸の和え物 2.ワンタンスープ 3.モンゴイカゲソの揚げ物と黒豚焼売 

4.ロメインレタス 腐乳入炒め 5.黒酢のすぶた 6.ご飯・ザーサイ 7.杏仁豆腐 

＜ＳＡＡ報告＞                           木下 健治 SAA 補助 

※ラオス基金 

水島会員       ラオスの子供たちは 元気です。 

黒川会員       もうすぐ春ですね！！ 

 

※ロータリー財団 

高尾会員       コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

藤田会員       2024-25年度 米山奨学生の方が決定しました。 

水本会員       絶不調 No3. 携帯忘れ！！ 2日連続もヤバイ！！  

山本(雅)会員     コメントなし 

 

※メイプル基金 

藤田会員      IM ロータリーデー参加の皆様 ありがとうございました。 

黒川会員      庭の梅林が満開です！！ 

山本(友)会員    コメントなし 



 
＜幹事報告＞                             水島 洋 幹事 

１．4 月２０日（土）開催 次年度の為の地区協議会の出席者名簿を回覧致しますので 

  備考欄に出欠をご記入下さい。役職を兼任されている方は出席される部門にご記入下さい。 

 

２．当クラブが 4 月から受け入れます 2024 学年度 米山奨学生が決定致しましたので 

  詳細を回覧致します。 

 

■受入れ期間：2024 年 4 月 1 日～2025 年 9 月 30 日 （1 年半） 

■受入れ奨学生：NGUYEN CAM NHUNG(グエン カム フン) 

■出身国：ベトナム 

■性別：女性 

■所属：大阪大学 

 

３．「ロータリーの友」電子版購読の為の ID・パスワードをお知らせ致します。 

  パスワードは半期ごとに変更され、2024 年 6 月末まで有効です。 

 

  ID：2660-02259   パスワード:02259-242 

  ロータリーの友 | THE ROTARY-NO-TOMO 

 

４．親睦企画 京都バスツアーの申し込み回覧は本日最終です。 

 

５．大阪中之島 RCよりメールアドレス変更のお知らせがありました。 

  新アドレス→ team@osaka-nakanoshima-rc.org 

 

６．来週 2月 29日は 5週目で、例会休会となります。 

 

   ★★★2024学年度 米山奨学生 グエン キム フンさん終了証書授与★★★ 

水本カウンセラーよりご報告 

2月 25日に 2024学年度米山奨学生終了式・歓送会が開催され、 

若林紀男 米山記念奨学会理事長から終了証書を授与されました。 

グエンさんは 3月 7日例会及び 3月 10日京都親睦バスツアーにも参加されます。 

          

https://rotary-no-tomo.jp/
mailto:team@osaka-nakanoshima-rc.org


 

                  《3 分間卓話》③ 

黒川会員 

今日は、三つのことをお話しします。第一は私のクリニックのある大阪駅前第一ビルの話です。 

老朽化したビルを管理する業者の選定委員会では、少なからず驚くことばかりが起こっています。第二は

山田克子さんのことです。素晴らしい先生に巡り会い、予想を遙かに超えた快癒に向っておられます。 

第三は診療体制の変更です。いよいよ 4 月から木曜日を休診とすることに致しました。 

 

木下会員 

昨日は山田会員とお会いする機会がありました。昨年 6月以来で、病状からどんな感じだろうと 

心配していましたが、会った途端に今までと変わりなかったので、本当に安心しました。 

いろいろと話をしてくれ、私が元気をもらいました。 

本日日経平均が 34年ぶりに終値で最高値を更新して 39,098円でした。 

ただ、34年ぶりというのは日本だけで、米国は 34年前からだと 10数倍になっていますし、 

これから本格的に上がっていくことを期待します。 

 

水本会員 

腰が痛くて 100を切れず、大たたきしております。1ホールで 22打 バンカーで 18打など大たたき

して、ゴルフ人生でワースト１の記録を出しました。それでも、ゴルフは予定が入れば行きます。

仕事で納期を急かされ、前かがみの姿勢を取った時に腰に負担がかかり、自宅で入浴時、風呂桶で

お湯にかかる時にグキッときました。 

また、携帯電話をまる 2日間、家に忘れて嫁さんが持って来るということもありました。 

自分では、気持ちは 40代・ゴルフも 40代なのですが、ゴルフは力が入って飛ばなくなりました。 

現在、絶不調ですが、これ以上は悪くならないと思いますので、こつこつと頑張って行きます。 

 

高田会員 

あいかわらず、多くのメディアから大規模不正を起こした某自動車メーカーについての取材を 

受けています。取材に対しては、はっきり物を申しますので、メーカー関係者からは目障りに 

思われているかも知れませんが、まったく気にはしておりません。 

 

山本雅之会員 

「こんな企画があったらなぁ」のテーマに基づいてお話しさせて頂きます。 

こちらの中華料理は毎回美味しいのですが、私は木曜日の昼、会社関係の集まりで中華フルコース 

夜は RC例会で中華、翌日も家で中華ということが何度かありました。こちらのレストランで 

中華以外の料理が無理なら、たまには場所を変えて日本食か洋食での例会はどうでしょうか。 

何ヶ月かに一度、交通の便が良い場所が良いと思います。 

    



 

    

山本友亮会員 

仕事の話なのですが、昨年 10 月から長男が児童発達支援・放課後等デイサービスという事業所を 

立ち上げました。利用者さんは順調に増えていっておりますが、やはり保育士さんをはじめとする 

スタッフがなかなか充足していないのが現状です。 

私もまったくの無資格者でありますが、2 回ほど保育の現場で手伝ったことがあります。 

子育て等は家内に任せっ放しの世代ですので全く要領もえず役に立っていたのかはわかりませんが。

とにかく、疲労度たるや相当なものでありました。現在もスタッフ募集中でありますので、 

保育士さん・言語聴覚士さんなどのお知り合いがいらっしゃればご紹介を何卒よろしくお願い 

申し上げます。事業所名は『クシェル』で吹田市の津雲台にて開所しております。 

 

高尾会員 

１年前の毎週土曜日、自宅近くのヨガ教室に妻と通い始めました。 

今年は、辰年で何か新しいことを始めるのに適している年だそうです。 

何かないかと考えましたが、近くの公園でボランティアの７０才の男性が土曜日の９時からラジオ体操を

されています。体を動かすことが少なくなり、暖かくなったら参加しようと思っています。 

 

水島会員 

山本加奈子さんが年初のメールで航空運賃の高騰により 3月ラオス行きを断念すると言われました。 

千里メイプルの財政も厳しい状況にありますので、地区補助金の支援を申し込みます。 

1. 往復航空運賃２．宿泊費３．レンタカー代 4．検査薬・駆虫薬代などを申請予定です。 

申請通りに補助金が出れば誠にありがたいです。ラオスの奉仕活動は過去３回 十数人が実際に 

ラオスに行って活動していますし、私達の一番大事にする奉仕活動であると思います。 

 

藤田会員 

先日 2 月 17 日「IM ロータリーデー」で久しぶりにお会いしました渡邊 了允会員とお話していまして、

年に数回は例会場所や例会開催日を変更しての例会開催はどうでしょうか？とのご意見があり私も賛成

ですと伝えました。さらに、コロナ禍で経験した「ZOOM 例会」にも私は可能性を感じているので 

出来たら今年度中に何か実現したいと思います。 

            

 


